

Sofía Leis Aguado
4ºE de Primaria

NIÑOS PERDIDOS EN NAVIDAD

Érase una vez una familia que vivía en Nueva York. Eran cinco en total: papá, mamá, un niño, una niña y su perro. Vivían en el centro de la ciudad y era Navidad.

Las calles estaban llenas de nieve y las tiendas llenas de gente. La mamá y los niños decidieron ir de compras y el papá se quedó trabajando en casa. Hacía mucho frío y se veía poco por la niebla.

Los escaparates tenían muchas cosas super bonitas y la mamá y los niños se paraban a verlas. Las luces de Navidad eran espectaculares y todo el mundo estaba alucinando.

La mamá se metió dentro de una tienda para comprar un regalo, pero los niños no se dieron cuenta y siguieron andando...A los pocos minutos se encontraron perdidos y empezaron a llorar. No sabían qué hacer, pero la niña le dijo a su hermano: "¡Ojalá pudiéramos encontrar a alguien que nos ayude!" Y justo en ese momento apareció un señor mayor de barba blanca que les dijo. "¿Estáis perdidos?"

Los niños asustados dijeron que sí y el buen señor les ayudó a encontrar a su mamá, que venía corriendo hacia ellos calle abajo. Se dieron un gran abrazo y, por supuesto, se lo agradecieron al señor de la barba blanca.